

13.9.06 TUS Steeden : SG HausenFussingenLahr 1:8

## *E1 schießt sich mit 8 Toren in die 2. Pokalrunde !*

**Tore:** Henry Brenda, Jens De Poel, Moritz Steinhauer, Maurice Mendel-Guckelsberger, Dominik Jeuck, Lukas Scholl

Mit einem souveränen 8:1 Sieg bot die E1-Jugend der SG HausenFussingenLahr eine überzeugende Vorstellung im ersten Kreispokalspiel beim TUS Steeden. Überzeugend war vor allem



O.L.: Jens De Poel, Dominik Jeuck, Henry Brenda, Lukas Scholl

U.L.: Marvin Nied, Maurice Mendel-Guckelsberger, Moritz Steinhauer, Sascha Sölling, Kelvin Fromme

das sichtbare Bemühen uneigennützig und „miteinander“ zu spielen.

Bereits aus der eigenen Abwehr heraus wurde das runde Leder in gefälligen Kombinationen vor das Steedener Tor gebracht. Die Tatsache das viele Spieler Tore erzielten und alle Spieler Torschüsse zu verzeichnen hatten, zeigt die insgesamt teamorientierte Spielweise. Wenn jetzt noch der im Training geübte „Zuruf“ von allen beherzigt wird, dann wird sich noch mancher Gegner die Zähne an der SG ausbeißen.



Henry Brenda und Jens De Poel boten in der Offensive wie in der Defensive eine starke Partie.



Das Team in Halbzeit mit Trainer Thomas Scholl und Peter Nied